

COMARCAS

ALTO ARAGÓN

Descubren desde el aire 103 plantas de marihuana

Es la primera vez que la Guardia Civil utiliza el helicóptero para rastrear fincas

HUESCA. La Guardia Civil ha llevado a cabo en la provincia una gran operación para localizar plantaciones clandestinas de sustancias estupefacientes, en la que por primera vez ha utilizado el helicóptero. Las patrullas Fiscal y de Fronteras de Huesca solicitaron ayuda a la Unidad Aérea de Huesca para realizar una serie de reconocimientos, una colaboración que ha dado sus frutos.

Los vuelos de reconocimiento sacaron a la luz numerosas plantaciones de pequeñas dimensiones, escondidas entre los maizales, en las comarcas de la Hoya de Huesca, Monegros, Cinca Medio, Bajo Cinca y la Litera. Según informó la Guardia Civil, «los agentes decidieron proceder al levantamiento de las mismas ante la posibilidad de que fueran retiradas y puesta a la venta la droga».



Una de las imágenes de una finca captadas por el helicóptero. G.C.

La operación tuvo lugar la semana pasada y concluyó con la incautación de 103 plantas de marihuana de entre 1,5 y 2 metros en 23 fincas, con un peso total de 620 kilogramos. Coordinados desde la Jefatura de la Comandancia, cola-

boraron agentes del servicio Fiscal y de Fronteras, del puesto de Monzón y de Seguridad Ciudadana, así como la unidad aérea. Las plantas serán entregadas a lo largo de esta semana en la delegación provincial de Sanidad y Con-

sumo de Huesca, para su posterior destrucción tras una toma de muestras inicial.

Fuentes de la Guardia Civil indicaron que continúan las averiguaciones para determinar el grado de responsabilidad e implicación de las personas investigadas, ya que puede haber algún propietario agrícola que fuera consciente de la plantación clandestina, pero también se contempla el supuesto de que se estuviera cultivado la droga a sus espaldas, esperando recogerla antes de la cosecha, ya que algunas de las parcelas tienen una gran extensión. Las mismas fuentes destacaron que es la primera vez que el helicóptero con base en Huesca, utilizado habitualmente en rescates de montaña, se emplea en una misión de este tipo, aunque sí es frecuente que colabore con otras unidades.

Las diligencias están siendo instruidas por el Juzgado de nº 2 de Monzón.

M. J. V.

LOS MONEGROS

Sariñena consigue el concierto de Love of Lesbian

La actuación será el sábado día 20 a las 21.00 en la plaza Estatuto de Aragón

SARIÑENA. Sariñena ha ganado el concurso de votaciones 'online' y finalmente, ha resultado ser la tercera población elegida para formar parte de la gira más rural del grupo Love of Lesbian, a la que, homenajeando a la conocida película de Berlanga, han denomi-

nado 'Bienvenido Mr. Lesbian'. El concierto, de entrada libre, tendrá lugar este sábado, a las 21.00, en la plaza Estatuto de Aragón.

La capital de Los Monegros, que ha conseguido el 34% de los votos, ha logrado imponerse a las otras cuatro poblaciones en liza, entre ellas, Aínsa, que se ha quedado con un 18%. Las otras tres candidatas eran Prades (21%), Torrebases (16%) y San Jaume d'Enveja (11%). El alcalde de Sariñena,

Francisco Vilellas, mostró ayer su «satisfacción» al conocer el resultado de las votaciones, ya que «se trata de un grupo muy conocido, que atraerá a un gran número de personas y que moverá la economía local». Además, la actuación de la banda catalana, de estilo indie, coincidirá con la celebración de la Feria Industrial, Agrícola y Ganadera de Los Monegros (Femoga) y por lo tanto, «puede convertirse en un espectacular cierre

de la segunda jornada», tal y como señaló Vilellas.

A lo largo de la última semana, el Ayuntamiento de Sariñena ha realizado un gran esfuerzo de promoción con el objetivo de animar la votación. Así, handinamizado las redes sociales, insertado anuncios publicitarios y colocado decenas de carteles. «Hemos trabajado para alcanzar un buen resultado, ya que se trataba de una gran oportunidad y al final, lo hemos

conseguido», subrayó el primer edil.

La gira más rural del grupo Love of Lesbian, que tendrá lugar a bordo del escenario móvil del Red Bull Tour Bus, se desarrollará durante tres días seguidos. Así, antes de llegar a Sariñena, actuarán en Chinchón (Madrid) y Medinaceli (Soria). El objetivo de esta singular iniciativa es «alcanzar lugares recónditos de nuestro país y de este modo, experimentar la calidez de los directos ante audiencias íntimas y cercanas», señalan los promotores en su página web.

PATRICIA PUÉRTOLAS



Un técnico explica el sistema de anillaje en Candanos. HERALDO

El taller de anillaje de aves se desplaza a la sierra de Ballobar

CANDANOS. El primer taller de anillaje de aves de la Comarca del Bajo Cinca se celebró el pasado sábado en La Lagunilla de Candanos. Carriceros, papamoscas cerrojillo, ruiseñor bastardo, martin pescador y verderol fueron las principales aves anilladas en un curso que el sábado 20 se celebrará en el parque de la sierra de Ballobar, de 9.00 a 13.00.

IU pregunta por la reorganización sanitaria en Lérida

FRAGA. La creación de un nuevo consorcio sanitario en Lérida ha provocado que el grupo de IU en las Cortes de Aragón pregunte a la consejería de Sanidad del Ejecutivo de Rudi por la repercusión que puede tener en los pacientes aragoneses de la zona oriental de la Comunidad. Y es que su hospital de referencia es el Arnau Vilanova de Lérida.

La Universidad de la Experiencia abre el plazo de matrícula

ALTO ARAGÓN. Sabiñánigo, Barbastro y Fraga tienen abierta hasta el próximo día 30 la matrícula de la Universidad de la Experiencia para mayores de 55 años. En el Huesca y Jaca, concluirá el 19 de este mes, mientras en Monzón se extiende hasta final de octubre. Los ibones pirenaicos, el arte románico, la historia contemporánea hasta el rey Juan Carlos I, el cine español y el Aragón del siglo XXI forman parte de los contenidos que se impartirán en las distintas sedes.

Presencia virtual de la Lonja de Binéfar en la feria de Murcia

BINÉFAR. La Lonja de Binéfar estará este miércoles en la feria Sepor 14 de Lorca (Murcia) gracias a una videoconferencia con el objetivo de poner en común la situación en la que se encuentra el sector del vacuno. Esta será la sexta edición en la que la lonja asistirá a uno de los certámenes ganaderos más importantes de toda España ya que Murcia es una de las principales zonas de producción de vacuno.

FRAGA

VII FERIA DEL VEHICULO DE OCASION

20 Y 21 DE SEPTIEMBRE DE 2014

mercOcasión

FERIA DEL VEHICULO DE OCASION

ORGANIZA

Fraga Ayuntamiento

COLABORA

MERCOEQUIP

PABELLÓN DEL SOTET / De 10:00 h. a 13:30 h. - De 16:30 h. a 20:30 h.